

Articles



Prof. Dr. Frank Meyer, Universität Zürich



Dr. iur. Lukas Staffler, Universität Zürich

Die Rechtsprechung des EGMR in Strafsachen im Jahr 2017

Inhaltsübersicht:

- I. Kriminalisierung von Bürgerrechten
- II. Rechtshilfe
- III. Haft- und Strafstandards
- IV. Menschenhandel
- V. Recht auf Privatheit
- VI. Recht auf ein faires Verfahren
- VII. Medienberichterstattung in Strafverfahren
- VIII. Fälle mit potenzieller Relevanz für die Schweiz

I. Kriminalisierung von Bürgerrechten

Das Vollverschleierungsverbot, das gegenwärtig auch hierzulande diskutiert wird,¹ war Gegenstand der EGMR-Entscheidung «*Dakir*». Die Beschwerde zielte auf die Revision der Entscheidung *S.A.S.* ab, wo die Strassburger Richter das Zeigen des Gesichts bei der Interaktion mit anderen Bürgern in der Öffentlichkeit als Grundregel zwischenmenschlichen Zusammenlebens...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

[S'abonner ⇨](#)[Acheter ⇨](#)

🔑 Login